
H30 年度 高洲小学校 第 16回 PTA総会 議事録 

 

日時：平成 30 年 4月 21日（土）11：00～12：25 

場所：高洲小学校体育館 

出席人数：総会出席者 169名、委任状 396名、合計 569名 

 

１．開会の言葉 

 

２．PTA 会長挨拶 

 ・PTA総会出席のお礼、教職員及び PTA活動へのご理解ご協力への感謝の意を述べた。 

 ・PTAの在り方について 

   戦後の PTA は民主教育実践の場として活動が始まった。現代の PTA は機能が変化している。主には、社会教

育、保護者会、学校後援の３機能。PTA は親も子もそして先生も含めメンバーが入れ替わるため、運営は難し

いが、子供達の環境、保護者の状況その他そのときの環境に応じて機能は変化して良いものと考える。 

   今後とも PTA活動へのご理解ご協力をお願いしたい。 

 

３．校長先生挨拶 

 ・４月は巡り合いの月。児童数 756人、職員 51名でスタートした。4/20に一年生を迎える会を行った。 

各学年出し物を 5分間行って、1年生も笑顔で学校生活をスタートしている。 

 ・始業式、なりたい自分、新しい自分に挑戦しよう、という話をした。教職員も同じ気持ちである。 

 ・平成 32年より新学習指導要領が開始される。本年度から 2年間は移行期間。浦安市では今年度から先行実施する。

具体的には道徳の教科化、英語授業数の増加がある。英語授業時間の確保のため登校時間が５分早まるがご理解

いただきたい。また、対話的学びや議論が大事とされている。豊かな言葉と挨拶でコミュニケーション能力を育

んでいきたい。 

 ・「まなびあえる学校学級」「仲間と一緒に磨きあえる学校学級」「仲間同士助け合える学校学級」「仲間と一緒に遊

びあえる学校学級」を目指す。年間目標は、「気持ち良い挨拶を心がけよう」。 

教職員一同頑張って行く所存であり、ご協力願いたい。 

 

４．議長団選出 

保護者及び教職員から 1名づつ選出。 

 

５．書記任命 

書記については平成 29年度書記より２名選出。 

 

６．議案 

議案１及び議案２については、一体として報告後の審議が適切とし、一括審議することとした。 

 

【議案１】平成 29年度活動報告 →総会資料参照 

   ・本部活動：15周年記念式典に参加、PTAから演台カバーを寄贈、その他 

   ・校内活動部：親子清掃、ベルマーク活動、その他 

   ・郊外活動部：防犯パトロール、その他 

   



【議案 2】平成 29年度会計決算報告及び会計監査報告 →総会資料参照 

   ・予算超過科目について説明 

    校内活動費：親子清掃備品の購入。清掃活動を効率的に行うため。 

    ボランティア活動費：過去倉庫移転により、書籍購入ができなかった経緯があり、今年度で蔵書を増やした 

    活動準備金：陸上大会において、出場選手だけでなく練習参加児童全員に差し入れたため 

   ・会計監査の結果、適正処理が行われていた旨報告。 

 

→議案１、議案２ ともに質疑なく承認された。 

 

【議案 3】PTA会則改正の件 →総会資料参照 

   ・書記の業務について、広報の役割を明記する（第 6条、第７条、第 13条） 

   ・従来の校内部校外部と固定的組織としていたが、負担軽減等を目的に、柔軟な組織構成とするべく、運営委

員会、専門部やプロジェクトチームを任意設置型に変更する（第 10条、第 12条、第 15錠、第 16条） 

 

→質疑なく承認された。 

 

【議案 4】平成 30年度 PTA役員について →総会資料参照。 

   ・本部役員・会計監査、学年クラス委員、地域協力活動部役員を 29年度副会長より紹介。 

 

→承認された。 

 

【議案 5】平成 30年度活動方針及び活動計画について →総会資料参照。 

   ・新会長より説明。 

   ・4月活動内容の「平成 28年度」を「平成 30年度」に訂正。 

 

→質疑なく承認された。 

 

【議案 6】平成 30年度会計予算案 →総会資料参照。 

   ・新会長より説明。 

   ・昨年までは繰越金を使って予算を組み立てていたが、今年度は徴収会費に収まるように予算計画を立てた。

児童数減尐に伴い会費減尐傾向にあり、繰越金が枯渇しないようにする対策のため。 

 

→質疑なく承認された。 

 

７．書記解任 

  

８．議長団解任 

・議長より挨拶、旧会長への感謝を述べた。 

 

９．平成 30年度副会長より旧役員への感謝の言葉 

・相原会長が負担のない現代の PTA活動として改革を行ったことへの感謝を述べた。その他旧役員の皆様にも 1

年間 PTAを運営していただいたことに感謝した。 



 

１０． 平成 29年度会長の相原さんへ浦安市教育委員会より感謝状授与 

 

１１． 平成 30年度新会長の橋爪さんより挨拶 

・今年度も昨年度に相原会長が PTA活動を省力化する改革を行った流れを継承し、活動を見直しながら進めたい。 

・PTA 活動として何かを犠牲にするのではなく、出来る人が出来る時に出来ることを、継続できる活動としてい

きたい。 

・コミュニケーションよく、楽しい PTAとして、子供達が充実した学校生活を送れるよう協力して活動していき

たい。 

 

１２． 学校教員の紹介 

 ・下飛田校長より教職員 51名のご紹介。 

 

１３． 閉会のことば 

 

以上 


